



## La Universidad de Oviedo firma un acuerdo de colaboración con la Universidad de La Habana

- El rector, Santiago García Granda, y el vicerrector Francisco José Borge también visitaron el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología

**Oviedo/Uviéu, 5 de abril de 2019.** En el marco de la visita de la delegación de la Universidad de Oviedo formada por el rector, Santiago García Granda, y el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, a la capital cubana, ayer tuvo lugar la firma de un nuevo acuerdo de colaboración, esta vez con la Universidad de la Habana, la más antigua y prestigiosa del país. Con este acuerdo, se recupera una relación que ya fue fructífera en otras épocas. El acuerdo permitirá llevar a cabo intercambios y colaboraciones en todas las áreas de conocimiento, y se prevee que estas se darán, fundamentalmente, en los ámbitos del Derecho, las Ciencias de la Educación, las Ingenierías y las Humanidades. En la Universidad de La Habana, entre otras autoridades académicas, Santiago García Granda y Francisco Borge fueron recibidos por la rectora, Miriam Nicado, y la directora de Relaciones Internacionales, Silvia González.

Aprovechando su estancia en La Habana, la delegación asturiana se desplazó hasta el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, donde uno de sus investigadores más destacados, Javier González, les mostró las instalaciones y expuso las principales líneas de trabajo y los productos farmacéuticos más relevantes generados en el que es considerado como el más importante centro de investigación aplicada del país caribeño.